
Torano Nuovo. Il coordinamento di VERSO VAL VIBRATA: da Roma
ci aspettiamo qualcosa di positivo.
Teramo – La coeRenzi del Pd locale

Quattro settimane fa, dopo che tutti i Sindaci della Provincia di Teramo si sono espressi in modo
molto negativo sul decreto Abruzzo perché il  Governo Gentiloni non vedeva riconosciuti  gli
ingenti danni causati dalla nevicata del gennaio scorso, il  Consigliere Regionale Monticelli  e
l’Assessore Pepe si sono affrettati ad emanare un comunicato stampa dove dichiaravano che il
decreto avrebbe sancito, di certo, il riconoscimento dei danni.
Oggi, con grande stupore e piacere, li vediamo sui pullman diretti a Roma, per la manifestazione
organizzata per manifestare contro lo stesso decreto prima difeso e osannato. Viene spontaneo
chiedersi: non lo avevano letto prima del loro comunicato oppure si sono ravveduti ma, nel
ravvedersi, hanno forse dimenticato di fare un nuovo comunicato a rettifica del precedente con
le dovute scuse ai cittadini e agli amministratori locali?
Siamo felici  di  venire a conoscenza del  loro ravvedimento, ora attendiamo le contromisure
necessarie a tutela del territorio che da due anni e mezzo amministrano e a cui da due anni e
mezzo non riescono a dare le risposte dovute forse per miopia.
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